

GASPAR 200321

Un año ya desde tu llegada, nos has dado muchas lecciones con tu valentía, resistencia y aguante de tu fragil cuerpecito, un año en que son contadas con los dedos de las manos las veces que te hemos visto, para que hablar de besos y caricias, solo adoración conservando la distancia y siempre con el temor de que te puedas enfermar.

Por las restricciones impuestas nada material te hemos podido regalar, así como hicieron los reyes magos en Belén, pero tienes por siempre nuestra incondicionalidad, nuestro cariño y el compromiso de amor de quererte siempre, siempre.

Hoy celebramos tu primer cumpleaños que por ser en pandemia, será telemáticamente, como sea por el solo hecho de que estes con nosotros ya es una celebración un dar gracias a la vida ;por ti.

Esta más que justificada la celebración por zoom, hoy amanecemos con más de siete mil infectados diariamente por lo mismo el gobierno nos mantiene en cuarentena los fines de semana.

Dicen que las pandemias podrían llegar a durar hasta 5 años, solo pedimos que sigas creciendo, para que puedas seguir alumbrándonos con tu sonrisa.

Hoy también nos avisaron que tu tío abuelo Carlo está con covid, internado en la clínica Los Andes.

AHHH!!! se me olvidaba contarte que hoy por primera vez en mi vida adulta me caí de la cama sentí cuando me iba cayendo, caí de rodillas envuelta en el cubrecama logré afirmarme del muro, no fue doloroso, creo que ni siquiera abrí los ojos, tu tata había ido al baño me vio cuando me estaba subiendo a la cama de nuevo.